



## Diputados guardan un minuto de silencio por fallecimiento de Barbosa

Diputados de todas las fracciones legislativas en la Cámara de Diputados guardaron un minuto de silencio en memoria del gobernador de Puebla, Miguel Barbosa Huerta, además de externar sus condolencias y recordarlo por su trayectoria política.

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, solicitó un minuto de silencio en memoria del gobernador de Morena.

Lo recordó como un político que fue diputado, senador y gobernador, además de ser parte del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena).

El vicecoordinador del PT, Gerardo Fernández Noroña, manifestó su afecto al gobernador y recordó que, a pesar de las diferencias políticas que tuvieron, por el apoyo que el petista dio públicamente al coordinador de Morena en San Lázaro, rival político de Barbosa, existía un afecto.

En tanto, el diputado y presidente del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, expresó sus condolencias, lo mismo hicieron el coordinador del grupo parlamentario del PAN, Jorge Romero, quien deseó que su alma descanse en paz, así como el coordinador del PRD, Luis Espinosa Cházaro, quien envió sus condolencias a sus seres amados.

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, expresó el pésame a nombre de la Mesa Directiva. Santiago Creel Miranda reconoció la trayectoria de Barbosa en el Poder Legislativo como ex presidente de la Mesa Directiva del Senado. Envío sus condolencias a su esposa Rosario Orozco y sus hijos.



<https://www.excelsior.com.mx/nacional/diputados-guardan-un-minuto-de-silencio-por-fallecimiento-de-barbosa/1558504>